



AL AYUNTAMIENTO PLENO

MOCIÓN CORPORATIVA EN SOLIDARIDAD CON LOS GUARDIAS CIVILES Y SUS ALLEGADOS AGREDIDOS EN ALSASUA, EN DEFENSA DEL ESTADO DE DERECHO Y EN FAVOR DE LA CONVIVENCIA PACÍFICA.

Desde el anuncio del cese definitivo de la violencia efectuada por la banda terrorista ETA, y a pesar de no haber entregado las armas ni haber procedido a su disolución ni haberse puesto sus miembros a disposición de la Justicia, la sociedad española viene viviendo una etapa de convivencia pacífica desconocida durante décadas, gracias a su propia determinación en defensa del estado de derecho, a la fortaleza de las instituciones de la Nación y al papel de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, como garantes de nuestras libertades y del sistema democrático .

Todos los demócratas defendemos que las ideas nunca deben servir para justificar su imposición mediante la violencia, por mucho que puedan distar en sus planteamientos las unas de las otras y, por tanto, rechazamos absolutamente cualquier acción contraria a esta convicción mayoritaria de la población y fundamento básico de nuestro modelo de sociedad, que tiene en el pluralismo político uno de sus valores superiores.

En este contexto, las agresiones a los guardias civiles y sus allegados en la localidad navarra de Alsasua el pasado 15 de octubre a manos de un grupo de radicales, suponen un grave atentado no solo hacia las víctimas directas del mismo, sino para toda la sociedad. El ataque a quienes entregan su vida al servicio de nuestra convivencia supone un ataque contra nosotros mismos, que merece una respuesta enérgica de repulsa institucional y de presión social hacia los violentos, para erradicar cualquier apariencia de legitimación o respaldo de sus actos.

España quiere vivir en paz, y la paz exige siempre dar la cara por ella. Mirar hacia otro lado o mantener posturas ambiguas no sirven para defenderla, más bien pueden alentar a destruirla si quienes ejercen la violencia no sienten la repulsa y la estigmatización hacia su conducta antisocial.

Sin duda ha de ser la Justicia quien aplique el ley pero, corresponde al poder soberano de los ciudadanos, manifestar su apoyo a los poderes del estado y a los servidores del orden, en un ejercicio de responsabilidad indelegable.



Por todo ello, los concejales abajo firmantes, en su nombre y en el de los Grupos políticos municipales, presentan la siguiente,

MOCIÓN

1. El Ayuntamiento de Valladolid manifiesta su solidaridad con los guardias civiles y sus allegados, agredidos en la localidad navarra de Alsasua el pasado día 15 de octubre, el deseo de su pronta y total recuperación, así como el reconocimiento a la labor que desempeñan en defensa del orden constitucional los Cuerpos y Fuerzas de seguridad del Estado, en toda España.
2. El Ayuntamiento de Valladolid expresa su repulsa hacia la violencia, y condena las agresiones sufridas por los guardias civiles y sus allegados, en la localidad navarra de Alsasua por un grupo de radicales, e insta a la sociedad a mostrar su indignación ante unos hechos que atentan contra la convivencia pacífica, para que no puedan tener refugio ni verse alentados en el silencio de la mayoría social que los repudia.
3. El Ayuntamiento Pleno acuerda trasladar los presentes acuerdos a las víctimas directas de las agresiones, a la Jefatura del Estado, al Gobierno de España, a la Presidencia del Congreso de los Diputados y del Senado, a las Presidencias del Tribunal Supremo y del Tribunal Constitucional y al Ayuntamiento de Alsasua.

En Valladolid, a 3 de noviembre de 2016.

Jesús Enríquez Tauler
Grupo M. Popular

Pedro Herrero García
Grupo M. Socialista-PSOE

María Sánchez Esteban
Grupo M. Valladolid Toma la
Palabra

M^a del Rosario Chávez Muñoz
Grupo M. Sí se Puede Valladolid

M^a Pilar Vicente Tomás
Grupo M. Ciudadanos

Jesús J. Presencio Peña
Concejal no adscrito